

### **Chirurgien traumatologue de garde (MGH uniquement)**

- Assiste / se rapporte au médecin des victimes (*Casualty Md*).
- Coordonne les soins des patients sévèrement blessés avec le médecin des victimes et le TTL.
- Agit comme liaison entre le service d'urgence et les services suivants afin de permettre une prise en charge rapide et fluide des patients gravement blessés (ou de tout autres patients pour lesquels son avis est demandé).
  - ❖ SALLE D'OPÉRATION
  - ❖ SALLE DE RÉVEIL
  - ❖ SOINS INTENSIFS
  - ❖ ANESTHÉSIE
  - ❖ BANQUE DE SANG
  - ❖ ANGIOGRAPHIE
  - ❖ SOUS-SPÉCIALITÉS CHIRURGICALES
- Ne doit pas être impliqué dans les soins directs aux patients, sauf dans des circonstances exceptionnelles où ses compétences techniques sont requises (ex : thoracotomie d'urgence).
- Aucun patient ne sera assigné au chirurgien traumatologue.

### **Trauma Surgeon On-Call (MGH only)**

- Assists / Reports to the Casualty MD.
- Coordinates the care of critically ill patients with the Casualty MD and the TTL.
- Acts as liaison between the ED and the following services to allow rapid and smooth disposition of critically ill patients (or any other patients where the Trauma Surgeon On-Call input is requested).
  - ❖ OR
  - ❖ PACU
  - ❖ ICU
  - ❖ ANESTHESIA
  - ❖ BLOOD BANK
  - ❖ ANGIOGRAPHY
  - ❖ SURGICAL SUB-SPECIALTIES
- Should not be involved in direct patient care, unless under exceptional circumstances when technical skills are required (ex: ED thoracotomy).
- No patients will be assigned to the Trauma Surgeon.